

## L'ALCOOL ET LE SUJET ÂGÉ EN INSTITUTION

---



MENECIER Pascal et al.  
Gérontologie et société n°105, juin 2003, 2011,  
Articles

{{Résumé :}}

Probablement sous-estimés, car non recherchés, abus et la dépendance à des médicaments ou des substances psycho-actives peuvent avoir chez le sujet âgé des conséquences sur la vie quotidienne, voire se révéler par des complications somatiques, cognitives ou psychiatriques. Parmi les médicaments, les psychotropes, notamment les benzodiazépines, les antalgiques opiacés sont le plus souvent en cause, mais les drogues illicites peuvent aussi, plus rarement, être consommées par le sujet âgé.